

Form der Sportler stimmt optimistisch

Die jüngsten Ergebnisse der Zschopauer Skispringer lassen für die Sachsenmeisterschaft hoffen. Eric Hoyer feierte gleich zwei Heimsiege.

VON ANDREAS BAUER

ZSCHOPAU – Sogar auf nationaler Ebene machen die Skispringer des SV Nordisch/Alpine Zschopau von sich reden. Während Max Schaale (M 16) im Deutschland-Pokal auf eine Medaille hofft, setzt Justin Weigel im Deutschen Schülercup Achtungzeichen. Der M-15-Starter schrammte zuletzt in Hinterzarten mit Weiten von 72,5 und 71 Metern als Vierter nur knapp am Podest vorbei. Genauso wichtig ist Trainer Achim Schaale aber die Entwicklung der jüngeren Nachwuchssportler. Und diese stellten beim Pokalsprunglauf auf heimischer Anlage ihr Potenzial unter Beweis.



Helena Metzler landete in Zschopau auf Platz 3.

FOTO: MATTHIAS DEGEN

Beim Wettkampf, dem sich knapp 50 Teilnehmer aus drei Bundesländern stellten, ragte Eric Hoyer heraus. Der elfjährige Großolbersdorfer trug gleich in zwei Altersklas-

sen den Sieg davon. Nachdem er nachmittags bereits in der M 12 gewonnen hatte, ließ er auch am Abend die Herren-Konkurrenz hinter sich. Unter Flutlicht hatten selbst

deutlich erfahrenere Sportler seinen Weiten (39,5/ 41,5 m) und Haltungsnoten (bis 18,0) nichts entgegenzusetzen. Vereinskollege Felix Mayerhofer, der zuvor in der Jugend Bronze erkämpft hatte, wurde Fünfter.

Mit Clara Oertel stellten die Gastgeber des gut besuchten Pokalsprunglaufs eine weitere Siegerin. Die W-10-Starterin kam in beiden Durchgängen auf 25,5 Meter. Da kam auch Helena Metzler (jeweils 22 m) nicht heran. Dennoch freute sich die Zschopauerin über Bronze. Dritte Plätze belegten zudem Jooris Helwig (M 8) und Nick Obendorf (M 11), sodass Achim Schaale dem kommenden Wochenende optimistisch entgegenblickt. Dann werden in Geyer die Landesmeistertitel sowie die Medaillen der Kreis-Kinder- und Jugendspiele vergeben.

Zufrieden war der Trainer außerdem mit der Anlage: „Die Wettkampfpremiere nach der Sanierung der Schanze ist reibungslos über die Bühne gegangen.“ Dass auf Matten gelandet und auf Schnee ausgefahren wurde, habe keinen der Teilnehmer in Zschopau gestört.